

eurent lieu durant la matinée du 28 septembre, et l'on en trouvera les détails dans les rapports d'inspection. La journée se passa bien, sans accident, sauf celui arrivé à un officier de cavalerie qui se contusionna gravement la jambe en tombant de son cheval.

VISITE DE SON ALTESSE ROYALE LE PRINCE ARTHUR.

Lors de la visite de Son Excellence le Gouverneur Général et de Son Altesse Royale le Prince Arthur, le 6 octobre dernier, des gardes d'honneur ont été fournies par la milice volontaire, à diverses stations du district, lorsque le cortège royal se rendait à Kingston, savoir :—

A Port Hope, un détachement du 46^{me} bataillon, sous le commandement du lieutenant-colonel Williams ;—

A Cobourg, un détachement du 40^{me} bataillon, sous le commandement du lieutenant-colonel Smith ; et à Belleville, des détachements des 15^{me} et 49^{me} bataillons, et le 3^{me} bataillon de la brigade du Grand-Tronc, le tout sous le commandement du lieutenant-colonel Campbell du 15^{me}.

A l'arrivée du Prince à Kingston, des gardes d'honneur de cent hommes chacune furent détachées du 14^{me} ou "des Carabiniers du Prince de Galles," lieutenant-colonel Callaghan et le 47^{me} bataillon, lieutenant colonel Hamilton ;—La compagnie de cavalerie "de Frontenac," sous le commandement du Major Duff, fit l'escorte.

La Batterie de campagne de Kingston, sous le commandement du major Drummond, tira la salve royale lors de l'arrivée et du départ de Son Altesse Royale, et pendant qu'elle faisait la visite du Pénitencier provincial et de l'asile de Rockwood. Une garde d'officiers du 14^{me} bataillon, "du prince de Galles," fut maintenue à la résidence du gouverneur-général, durant son séjour à Kingston.

L'occasion était de nature à créer le plus vif enthousiasme chez la force volontaire, et on ne saurait trop applaudir à la manière dont les divers corps ont rempli leurs devoirs envers les augustes hôtes.

A son départ de Kingston, Son Excellence le gouverneur-général voulut bien faire ses remerciements aux officiers de l'état-major de la milice, ainsi qu'aux volontaires des divers corps qui avaient pris les armes, en cette occasion.

ÉTAT-MAJOR.

En prenant le commandement militaire de ce district, les officiers suivants composaient l'état-major au quartier-général, à Kingston, savoir :— Lieutenant-colonel Shaw, major de brigade, le lieutenant-colonel Strange, payeur de district, le major Phillips, quartier-maître de district ; et le lieutenant-colonel Patterson, major de brigade, 6^{me} division, à Cobourg. Je suis très-redevable à ces officiers des services qu'ils m'ont rendus, chacun suivant ses attributions.

Pendant l'inspection récente que j'ai faite des divers camps du district, j'ai été accompagné d'un des majors de brigade et du payeur du district ; en chaque occasion, l'officier en dernier lieu mentionné a donné la paie d'exercice avec promptitude, mettant ainsi les corps de volontaires sans distinction en état de percevoir les deniers qui leur étaient dues avant de s'en retourner dans leurs foyers.

Il n'est pas nécessaire de dire que des arrangements semblables ont été dûment appréciés